



## ► PARQUE DE GASSET

Se comenzó a construir en el año 1917 y ha sufrido diversas remodelaciones y ampliaciones en los años 1933, 1960, 1985 y 2000. Se encuentra prácticamente en el centro de la ciudad, aunque en la zona sur de la misma.

Tiene una superficie de 90.000 metros cuadrados y diversas zonas de uso como una pista de bicicletas y monopatín, un parque de tráfico, zonas de juegos infantiles, aparatos de gerontogimnasia, zonas para perros y bares. También dispone de paseos, pérgolas, plazas, rosaledas que hacen agradable el paso a los viandantes que se adentran en este recinto.

Su diseño es formal y contemporáneo. No cuenta con una estructura homogénea, ya que ha tenido diversas ampliaciones y reformas que no tuvieron en cuenta la idea original de su diseño.

Cuenta con diversas especies de árboles y arbustos, tanto autóctonos como aclimatados, e incluso de otras latitudes (clima atlántico, tropical, desértico, etc...).

